

# 新しいとひば

令和3年9月1日  
流山市立新川小学校  
04-7152-3004  
第5号

<https://schit.net/nagareyama/sinsyou/>

## 「分散登校で2学期スタート」

42日間の長い夏休みが終わり、しんと静まりかえっていた学校に、子どもたちの元気な声が戻ってきました。しかし、残念ながら分散登校でのスタートとなってしまいました。とはいえ、久しぶりの子ども達との再会はとても嬉しいものです。「おはようございます！」朝から正門で子どもたちに声をかけます。

今年は猛暑と集中豪雨による気温差が激しく、新型コロナウイルス感染症のこともあり、子ども達の体調管理が格別大変だったことと思います。しかしながら、夏休み期間中に大きな事故やけがの報告はなく、こうして2学期のスタートを切ることができましたのも、保護者や地域の皆様が温かく見守ってくださったお陰です。心より感謝申し上げます。

さて、今年は賛否両論のある中、延期されていた東京オリンピック・パラリンピックが開催されました。バブル方式、物議を呼んだ無観客、学校観戦問題、感染抑止のために異例の方策が導入される中、開催されてみればここにきてきたアスリートたちによる数々の感動が湧きおこりました。人種、肌の色、性別、性的指向、言語、宗教、政治など、あらゆる面での違いを肯定し、自然に受け入れ、互いに認め合う「ダイバーシティ(多様性)」をコンセプトとした自国開催によるオリンピック・パラリンピックを経験できたことは未来を生きる子どもたちにとって良かったのだと思います。

その一方で新型コロナウイルス感染症デルタ株の猛威は看過できず、新種のラムダ株も不気味です。私事になりますが、1学期末には娘の陽性反応によって私自身が濃厚接触者として在宅で健康観察を余儀なくされご迷惑をおかけしました。陽性反応となった娘は職域接種で1回目のワクチン接種を終えており、かつ、自宅と職場往復だけの毎日でした。強いて考えられるのは発熱した週は帰宅が22時をすぎるハードワークが続いていたので免疫力が低下していたのだろうと保健所職員の方がおっしゃっていたそうです。それほどまでに新型コロナウイルスの感染力は強く、正しく恐れなければいけないということです。

夏季休業中には、PTA活動「ちょこボラ」でカーテンの洗濯や水やりをしていただいたり、学童や学校開放利用団体の皆さんにも水やりをしていただいたりしました。図書ボランティアの皆さんには書架の整理もしていただきました。7月初めには業者によるポンプ修理を経て夏季休業中に学校職員による作業でプール清掃を行って注水し、次年度の水泳学習が可能となった場合の準備をしました。そして、この後伸びてきた敷地内の木の枝を地域学校協働本部の湯井コーディネーターの御配慮で剪定していただく予定です。本当にありがとうございます。

残念ながら運動会は延期させていただくこととなりましたが、2学期には、6年生の修学旅行や5年生の林間学園、校外学習など、通常の授業以外の行事が目白押しで予定されていますので、感染力の強い新型コロナウイルスの蔓延状況を併せ見てその都度個別に実施判断をしてまいります。一つ一つの行事には、それぞれに「ねらい」があり、子ども達にとっては大きな成長のチャンスになります。各行事の中で子どもたちが自分自身に対する自信を持てるように教職員一同丸となって教育活動を進めてまいります。千葉県知事の方針にもあるように「子どもたちの貴重な体験機会を守ること」は大切にしつつも、それぞれの行事や平素の教育活動における感染症対策をもう一度見直して教育活動を継続してまいります。保護者・地域の皆様にはご心配も尽きないところとは思いますが、引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



## 9月の予定



- 1日(水) 2学期始業式  
分散登校(～10日)  
PTA ちょこボラ(カーテン)
- 6日(月) 給食開始
- 13日(月) 新小タイム(～24日)  
※短縮6時間授業 14:45下校
- 14日(火) 避難訓練(一次避難のみ)  
校内夏休み作品展(～16日)  
樹木剪定ボランティア
- 15日(水) 読み語り
- 17日(金) PTA ちょこボラ(草取り)  
市内科学作品展
- 20日(月) 敬老の日
- 22日(水) 読み語り
- 23日(木) 秋分の日
- 29日(水) 読み語り アルミ缶回収
- 30日(木) 月曜日課 14:45下校

### 行事等の変更について

- ・25日(土) 運動会 延期(10月平日開催予定)
- ・27日(月) 振替休業日ではなく通常登校日
- ・校内夏休み作品展 児童のみが見学
- ・市内科学作品展 17日より市HPで公開
- ・9月中の委員会活動、クラブ活動は中止

## 10月の主な予定

※新型コロナウイルス感染症の状況を見ながらですので、変更もあります。

- 1日(金) 芸術鑑賞会
- 4日(月) 委員会活動  
教育実習(～29日)
- 5日(火) 6年生校外学習
- 6日(水) 読み語り  
アフリカンパーカッション教室  
(あおぞら・かがやき)
- 7日(木) PTA ちょこボラ(ベルマーク)
- 11日(月) 音楽部を励ます会  
クラブ活動
- 14日(木) 市内音楽発表会
- 15日(金) 低学年校外学習
- 18日(月) 校内授業研究会
- 19日(火) 特別支援学級見学会
- 20日(水) 読み語り
- 21日(木) 中学年校外学習
- 25日(月) ミニバス部を励ます会  
クラブ活動
- 27日(水) 読み語り  
PTA ちょこボラ(落ち葉はき)  
アルミ缶回収
- 28日(木) ミニバス大会①  
※10/28または11/5に参加

## 分散登校期間の登下校について

9月1日(水)～10日(金)まで、学級を地区ごとに2つのグループに分け、分散して登校します。

9月1日(水)、2日(木)	3日(金)	6日(月)～10日(金)
① 8:10登校 10:00下校 ② 10:10登校 12:00下校	① 8:10登校 11:10下校 ② 12:50登校 低 14:45下校 15:40下校	① 8:10登校 11:45下校 ② 11:55登校 低 14:45下校 15:40下校
午前登校 給食なし	午前午後登校 給食なし	午前午後登校 給食あり

※分散登校期間は、登校班での登校は行いません。

## ゴーヤの集い

8月23日に、流山市文化会館で行われた「ゴーヤの集い」に、4年生の実行委員4名が本校の代表として参加しました。総合学習で育てたゴーヤについてまとめたポスターを紹介しながら、夏休み前からの練習の成果を発揮し、ステージ上で堂々とした発表をしました。

校舎2階まで伸びたグリーンカーテンには、夏休み中も、たくさんのゴーヤが実りました。



## 通学路緊急合同点検の実施について

本年6月に発生した八街市内の通学路での事故を受け、流山市でも夏季休業期間に通学路の緊急合同点検が実施されました。本年度は2度目の点検となります。今回の点検で、本校の学区内では、保護者や地域の皆様からいただいた情報のなかから、新たに下記の場所について改善・検討していくこととなりました。

	点検場所	危険な状況	対応内容
1	<美原地区> 流山街道から美原2丁目の住宅街に向かう道路(ビバホーム横)	ビバホーム横の、流山街道から住宅街へ続く道は、車両進入禁止になっていないため、車の進入が多い。トライアル横の狭い道からの車の進入も同様に多い。	ビバホーム横及びトライアル横の狭い道路について、流山街道から侵入する箇所「この先スクールゾーン」の道路標示について検討する。
2	<北> 北1号公園から流山街道の富士見台交差点(ガスト横)までの道路	物流施設との往来や松戸野田線への抜け道となり、交通量が増えている。交差点から公園に向かって下り坂になっており、上り下りともスピードを出す車が多い。	地域の状況を確認し、対応を検討する。
3	<中野久木> 新川小学校側道	狭い道であるが、物流施設方面と流山街道を行き来するトラックなどが増加している。	抜け道の出入り箇所に注意喚起の看板等を設置する。
4	<平方> 新川モーター近くの交差点及び、平方3号公園までの道路	交差点近くの車道がカーブしているため、横断歩道はあるが見通しが悪い。 交差点から平方3号公園までの道路は、周囲の人目が少なく、防犯面で危険がある。	交差点に入る前に「横断歩道あり」の道路標示をする。 防犯面は、防犯灯設置依頼済。
5	<富士見台> 富士見台5号公園付近道路	大規模な宅地開発のため、今後、工事車両が多く行き来する可能性が大きい。歩道の白線がない。	今後の宅地開発状況により、通学路の環境も変わる可能性があるため、次年度の通学路点検で再度点検する。
6	<あさぎが丘> あさぎが丘歯科の十字路	信号がない変形した交差点で危険が大きい。車や自転車が飛ばして走ることが多い。	横断歩道の待機場所にポストコーンを立てる。
7	<江戸川台> エステート江戸川台と西初石1丁目の境目	エステート江戸川台の前が、樹木が多く薄暗いため、夕方は、防犯上危険である。	既存の防犯灯の光が遮られないように調整済み。

毎年3学期には、各地区の地区委員の皆様が中心となり、危険箇所についての集約をしてくださっています。今後とも、児童の安全のため、点検や見守り活動について、皆様の御協力をお願いいたします。

## 今月の表彰



市内健歯コンクール

優良賞 6年生 2名

流山市歯・口の健康に関するポスターコンクール

佳作 6年生 1名 3年生 1名

第70回記念千葉県小・中・高校席書大会

千葉日報社賞 3年生 1名

おめでとうございます